PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

10-10-24

SFCCIÓN

LEGISLATIVO



infobae

Claudia Sheinbaum presenta a Andrés Lajous como director de la Agencia Reguladora de Transporte **Ferroviario**

La presidenta anunció también una nueva reforma que fue aprobada ayer por la Cámara de Diputados y que tiene que ver con el fortalecimiento de los trenes de pasajeros

Por Claudia Flores



Andrés Laious anuncia nueva reforma para trenes. (Foto: Jovani Pérez/DiseñoInfobae)

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó a Andrés Lajous como director de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario. Durante su conferencia para el "pueblo" de esta mañana dio a conocer el nombramiento.

"Él se va a encargar no solo de la regulación sino del impulso de los **trenes**. Daremos continuidad a los trenes".

Durante su intervención, Andrés Lajous informó sobre la reforma al Art. 28, que fue aprobada ayer por la Cámara de Diputados y que tiene que ver con el fortalecimiento de los trenes de pasajeros.

Desde Palacio Nacional, Andrés destacó que la nueva reforma permitirá ampliar el servicio de trenes de pasajeros.

La iniciativa será el impulso para recuperar los trenes de pasajeros, es decir, que haya mayor seguridad, calidad de vida, reducción de accidentes y prestación de servicio a comunidades aisladas.